

仙台市立作並小学校



# 校長室だより

第5号

やさしい子  
かしこい子  
たくましい子

平成30年12月25日

12月21日には冬休み前朝会を行いました。平成最後の冬休みとなります。今週から年末年始にかけては、かなり寒さが厳しくなるとの予報が出されています。どうぞみなさん風邪やインフルエンザにかからないようにして、怪我や事故等に遭わないように気をつけて、家族団らんの年末年始をお過ごしください。

4月に作並小学校に赴任して152日（授業日）が過ぎました。冬休み明けの授業日数は51日です。21日の朝会には仙台放送局の取材も入り、子供たちは少し緊張した面持ちでした。次のような内容の話をしました。

『今年はずくさんの出会いがありました。一番の出会いにはみなさんとの出会いです。みなさんや家族の人たち、地域の人や先生たちに出会えたことに感謝しています。そして、作並ならではの経験をしました。運動会や学習発表会、東京への修学旅行や新川分校へのオリエンテーリング、広瀬川での川遊びや新川でのヤマメの放流、山びこまつり、こけしの絵づけ、ずんだ餅作り、ホテルの里宵まつり、夏の盆踊り、ゴリラ山登山、奥新川までの歩け歩け大会、そり遊びなどです。来年は、どんなことをしていこうか、先生たちと考えているところです。明日から17日間の冬休み中に今年を振り返り、来年の新しい目標を決めてください。4月に比べると、みなさんの身長や体重は間違いなく増えています。算数や国語、体育や図工など、学校での学習にもできることがたくさん増えたことと思います。みなさんの心はどうでしょうか？あいさつ日本一を目指していましたか？目標を決めて、こつこつ努力していましたか？人やもの、心を大切にしようとしていましたか？食べて寝て身長や体重が増えるように、間違いなく心を成長させてくれるのが読書です。読書をする心は育ちます。校長先生からの宿題です。4～6年生は、伝記を1冊（マンガじゃないもの）、1～3年生は、自由に選んだ本や、お兄さんお姉さんから薦められた本を1冊読んでください。夏休み後のときと同じように、冬休みが終わったら、一人一人から話を聞かせてもらいます。健康に気を付けて事故に遭わないようにして、よい年を迎えましょう。』

21日は個人面談があり、面談が終わるまでの時間、子供たちは早速担任の先生から出された宿題プリントに取り組んでいたようです。今日でクリスマスモードは終わり、明日からは年末モードです。部屋の片付けや大掃除の手伝いを始める御家庭が多いかと思えます。どうぞ御家族で過ごす時間を大切にしてください。読んでみたい本を決めてじっくり読み進めてほしいと思います。休み明けの報告を楽しみにしています。



今年度、本校の教育活動への御理解と御協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。新しい年もどうぞよろしくお願ひいたします。よい新年をお迎えください。